

Convention de partenariat entre ATMB et les Petites Pierres

Autoroutes et Tunnel du Mont Blanc (ATMB) annonce la signature d'une convention de partenariat avec les Petites Pierres, la première plateforme de financement participatif pour l'accès à un habitat décent.

A travers ce partenariat, ATMB s'engage à participer au financement des travaux du centre d'hébergement d'urgence de l'association la Mie de Pain à Paris : un euro versé par un donateur = un euro abondé par ATMB. Ces travaux permettront de rénover 29 chambres pour accueillir des personnes à mobilité réduite.

Cette action s'inscrit dans le cadre de la politique de mécénat d'ATMB qui, depuis 2011, apporte



ATMB s'est engagée à participer au financement des travaux du centre d'hébergement d'urgence de l'association la Mie de Pain à Paris.

son soutien à des associations oeuvrant pour la mobilité de tous et notamment des personnes en situation de handicap.

« Soutenir les Petites Pierres permet à ATMB de confirmer, sous une nouvelle forme, innovante et originale, son engagement sociétal auprès des personnes en situation de handicap tout en contribuant à la réussite d'un projet sur le thème du mal logement », souligne Philippe Redoulez, directeur général d'ATMB.

Chaque jour, le Refuge, l'un des six centres d'hébergement de la Mie de Pain, propose 360 places aux personnes sans domicile fixe. Ce centre peut aussi accueillir 29 personnes à mobilité réduite ou souffrant de divers handicaps.